

# *Le président vénézuélien appelle les Vénézuéliens à travailler pour la pacification du pays*

---



Caracas, 18 février, (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a appelé le peuple à travailler pour la pacification du pays et pour laisser derrière les attitudes négatives générées par la violence. Sur son compte Twitter, Nicolas Maduro a fait savoir que le Conseil Fédéral de gouvernement travaille à l'implémentation d'actions du Plan National de Paix et de Cohabitation, présenté au pays vendredi dernier. Ce plan est formé de 10 points essentiels pour éradiquer définitivement l'insécurité.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/14942-le-president-venezuelien-appelle-les-venezueliens-a-travailler-pour-la-pacification-du-pays>



**Radio Habana Cuba**